

Comentario / Leo Zuckermann (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “En su participación de este día en el programa, **Arturo Ávila** trae sus cartones de todo lo bueno que ha hecho la 4T, nadie se lo va a discutir, al contrario, qué bueno, es obligación gobernar bien. Yo le preguntaba de Adán Augusto, él no me quiso contestar o no pudo contestar, más bien, no quiso, porque listo sí es”, señaló José Cárdenas.

Leo Zuckermann: “Lo que hacía Arturo era tratar de salirse del tema de Adán Augusto, porque sí es un dolor de muelas, por no decir otra cosa, para Morena. Arturo Ávila y los voceros no están sabiendo qué decir sobre Adán Augusto”.



<https://drive.google.com/file/d/1nwcHkA5oPnwrK4704-SIBHyKqD9NNI2J/view?usp=sharing>